

日中国交正常化40周年という記念すべき年の幕開けにあたり、
実行委員会を代表し、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、私は、昨年末、野田佳彦総理のご要請を受け、実行委員会委員長として総理とともに訪中いたしました。その際の野田総理と温家宝首相との会談により、本交流年のタイトルは「日中国民交流友好年」に、そして、キャッチフレーズは「新たな出会い、心の絆」に決定いたしました。実行委員会といたしましては、両国の国民を代表するお二人の熱い思いを胸に、国交正常化以来、日中両国が40年の長きにわたり積み上げてきた様々なレベル、様々な分野での交流の基礎の上に立って、日中両国民間での全国的規模の交流を展開し、将来にわたる相互信頼関係の基礎固めに貢献してまいりたいと考えております。

さらに、発災から一年を迎える東日本大震災の被災地支援につながる社会貢献活動への協力にも努めてまいりたいと考えております。

交流の基本である「心（ハート）」を大切に、両国間の絆を一層強固なものにするため、40周年に相応しい記念事業の数々を、国民の皆様とともにオールジャパンで考え実行してまいりたいと存じますので、何卒ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2012年1月1日

2012「日中国民交流友好年」実行委員会

委員長 米倉弘昌